
議 会 見 学 感 想の

６ １年 組

坂祝町がこんなにも素敵な町なのは、議会で話し合ってくれてい
るみなさんのおかげだということが分かりました。こんなにも坂祝町のことを考えてく
れていることを知って、もっと坂祝町を好きになれたし、私も坂祝町をよりよくしたい
と思いました。貴重な体験をありがとうございました。

伊藤 里菜 さん

議会に参加しているみなさんの真剣な思いが私にはよく伝わりま
した。議会で、坂祝町の人口についての話を聞いて、私も坂祝町の良さや課題を見つけて、
友達と話してみたいなと思いました。これからも機会があれば議会に行ってみたいです。

上林 紗幸さん

私は議会を初めて見学して、議員のみなさんの坂祝町をよくしよ
うという気持ちや真剣さが伝わりました。他にも住民を増やすことで坂祝町を活性化さ
せようという活動もすごいなと思いました。議員の人が言っていた、「何もやらないの
が１番の失敗」という言葉を聞いて、私もいろんなことに挑戦しようと思いました。

竹原 希々花 さん

今の坂祝のこともそうだけど、移住の補助金を出して人口を増や
すことや若者世代にも町のことを知ってもらおうとＳＮＳを使ってＰＲするなど、将来
の坂祝のこともたくさん考えていることを知りました。これからも坂祝町をよろしくお
願いします。

澤田 真綺 さん

　６月６日に坂祝小学校６年生（７０名）の皆さんが、議会を見学に来てくれました。（※表紙写真）
寄せられた感想の一部をご紹介いたします。

議員さんと、町役場の方が協力して坂祝町を支えていることが分
かりました。実際に見ることで、授業では分からないところや興味をもっていたところ
を深く知ることができました。貴重な体験をありがとうございました。これからの坂祝
町もよろしくお願いします。

堀川 想太 さん

議会が始まると、空気が変わったようで、それがすごく印象に残
りました。議会の話し合いの中では、最善を求めて話し合いが続けられ、話をまとめる
議長さんも含めて、議会に参加している全員の人が自分事として捉えていました。私た
ちもいろんなことを自分事として捉え、失敗を恐れずに日常から頑張っていきたいです。

長谷 美優 さん
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議 会 見 学 感 想の

６ 2年 組

僕は、議会に参加しているすべての人が、町民のことをすごくよ
く考えてくれているんだなと感じました。議会で「持続可能なかわまちづくり」につい
て話し合われていることを知り、改めて僕もこの坂祝町の良さがこれからも続いていく
といいなと思いました。

日比野 珀空 さん

中学校の校歌に「木曽川」という言葉があるのに、今ではその木
曽川が見られない、とおっしゃっていました。そこから、中学１年生でラフティングが
できるようになったと聞き、そんな願いを知ると、私たちはより楽しめるし、来年、中
学生になることがとても楽しみになりました。

足立 朱里 さん

議会に参加している人たちが、真剣に考えてくれた、中学校１年
生でのラフティングがとても楽しみになりました。子育て支援についても話していて、
少し難しかったけど、僕は友達と遊べる大きな遊び場がほしいです。

石田 勇人 さん

私は初めて議会を見学させてもらって、私たち町民や坂祝の町を
よりよくするために、たくさん考えて下さっていることが分かりました。特に、中学校
１年生の木曽川をよく知るための校外学習について話し合っているとき、私たちの学習
のことまで考えて下さっていて、議会にとても興味がわきました。

髙木 悠那 さん

町の暮らしに関わることがたくさん議論されていて、私たちの町
はこんなふうに支えられていることを実感できました。質問する人や答える人が資料を
見せながらスムーズに話していて、とても分かりやすかったので、私も常に自分の願い
をもち、分かりやすく話せるようになりたいです。

中山 由菜 さん

社会科の授業で、議会の写真を見てどのようなことが行われてい
るかは勉強したけど、実際に行ってみたら、座って話を聞いているだけで緊張したし、
どれだけ真剣に話し合われているか伝わってきました。坂祝の住民のために、たくさん
言葉が飛び交っていることにみなさんの強い思いを感じました。

名和 朋笑 さん
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６ 3年 組

僕は初めて議会を見ました。僕たち町民のことを考えて議会を開
いてくれていることが分かりました。そして、学校の社会科の授業で学習した議会のこ
とがもっと詳しく分かるようになりました。この体験のおかげで、議会に興味をもつこ
ともできました。貴重な体験をさせてくれてありがとうございました。

花井 咲太 さん

私たち小学生の通学路についてもたくさん考えてくれていて、地
域のことをよく考えて下さっていることを実感しました。また、思っていたより議会に
出席している人が多くて驚きました。私は、この議会見学を通して、少し政治に興味を
もつことができました。

兼松 愛絆 さん

坂祝町のお金や土地のことだけではなく、私たちの通学路のこと
まで考えてくれていることが分かり、とてもありがたいなと思いました。難しくて分か
らない話もあったけど、坂祝町のことに興味をもちました。議会では、紙だけでなく、
タブレットも使っていることも知りました。また議会を見に行ってみたいです。

岡山 和佳奈 さん

私は、初めて議会を見学して、私たちが安全に登下校できること
を第一に考えてくれていることが印象に残りました。その場で聞かれたことにすぐに答
えている姿から、日頃から私たちのことをよく考えて下さっているんだなぁと思いまし
た。

松田 栞奈 さん

議会を見学して、話は難しかったけど、私たちの安全も考えて話
し合ってくれていたことが分かって、嬉しい気持ちになりました。また、議場には、カ
メラやモニターもあって、いつでも坂祝町議会の様子が見られることを知りました。少
し興味がわいたので、時間があるときに見てみたいです。

三浦 城太郎 さん

議会に出ている人たちは、坂祝町のことをたくさん考えてくれて
いるからこそ、こんなにもたくさん意見が出せるんだと思いました。それに小学生の登
下校のことも考えてくれていて、とてもうれしかったです。また、議会の時間は思ってい
たよりも長く、ここでも坂祝町のことをたくさん考えてくれていることがわかりました。

山田 朱莉 さん
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